

## Valence accueillera les prochaines universités d'été

**Valence (26)** - Après Chamonix et Grenoble, la Compagnie Régionale des Commissaires aux Comptes Dauphiné-Savoie a choisi d'organiser ses prochaines universités d'été à Valence. L'événement se déroulera les 7 et 8 septembre prochains au Palais des congrès Jacques Chirac et aura pour thème la durabilité comme l'ont expliqué lors d'une conférence de presse Lilian Rubin Delanchy (président de la CRCC Dauphiné-Savoie) et Robert Girard (vice-président). *« Comme le prévoit la loi et plus particulièrement la directive CSRD, la plupart des entreprises seront tenues dans un avenir proche de produire chaque année un rapport dans lequel elle expose les incidences économiques, sociales et écologiques de leurs activités. Les Commissaires aux Comptes entendent bien jouer pleinement leur rôle. Encore faut-il qu'ils aient été au préalable sensibilisés voir formés. Ces universités d'été seront donc mises à profit pour engager la profession dans cette voie »*. En plus des ateliers et des tables rondes, l'économiste Éric Heyer (également membre de l'OFCE) animera une conférence le jeudi soir. Après avoir brossé un tableau de la situation actuelle, il tentera de répondre à la question suivante : « comment un chef d'entreprise peut-il élaborer une stratégie dans un monde totalement imprévisible ? ». Près de 150 professionnels sont attendus.